
  

2ª Feira, 27 de maio de 2024  
Comprometidos com o mundo |Procurar sempre a verdade  

  
BOM DIA. Esta semana, vamos falar sobre os três valores que a 
Doutrina Social da Igreja nos aponta como fundamentais para 
podermos contribuir para um mundo melhor: verdade, 
liberdade e justiça. No fim deste mês de maio, mês mariano, 
continuamos a colocar o nosso olhar em Maria como aquela 
que nos ajuda a descobrir estes valores.  
 

Os cristãos estão obrigados de modo particular a tender 
continuamente à verdade, a respeitá-la e a testemunhá-la 
responsavelmente. Viver na verdade tem um significado 
especial nas relações sociais: a convivência entre os seres 
humanos em uma comunidade é efetivamente ordenada e 
pacífica quando se funda na verdade.    

(Compêndio da Doutrina Social da Igreja, 198)  
 

SONHA| O nosso compromisso por um mundo melhor deve 
partir sempre de um esforço de olhar para a verdade das coisas. 
Hoje em dia, com as redes sociais, torna-se ainda mais fácil criar 
e divulgar falsas notícias e opiniões. Devemos sempre procurar 
descobrir a verdade daquilo que lemos e ouvimos.  
 

REZA| Mãe de Jesus e nossa Mãe, faz com que estejamos 
atentos aos sinais que o Senhor nos vai enviando nas mais 
variadas circunstâncias do nosso quotidiano, mediante as 
muitas pessoas que se cruzam e conversam connosco 
diariamente. Ajuda-nos a abraçarmos a verdade e a 
sinceridade, a evitarmos a mentira e a falsidade e a olharmos 
para os outros com os olhos e o coração de Deus connosco.   
Maria de Nazaré, Nossa Senhora da Verdade, rogai por nós!  



 3ª Feira, 28 de maio de 2024  
Comprometidos com o mundo| A liberdade como imagem de 
Deus  

  
BOM DIA. Hoje vamos falar sobre o valor da liberdade no nosso 
mundo:  
O valor da liberdade, enquanto expressão da singularidade de 
cada pessoa humana, é respeitado e honrado na medida em 
que se consente a cada membro da sociedade realizar a própria 
vocação pessoal. 
A liberdade, por outro lado, é também a capacidade de recusa 
de tudo o que é moralmente negativo, e que seja um obstáculo 
ao crescimento pessoal, familiar e social. A plenitude da 
liberdade consiste na capacidade de dispor de si em vista do 
autêntico bem, no horizonte do bem comum universal.   

(Compêndio da Doutrina Social da Igreja, 200)  
 
SONHA | Por vezes achamos que a liberdade se resume a fazer 
tudo o que queremos. Contudo, devemos sempre recordar-nos 
que quando fazemos algo que está não está a contribuir para o 
bem da sociedade, estamos a ir para lá dos limites da liberdade. 
Para ti, o que é a verdadeira liberdade?  
  
REZA | Mãe de Jesus e Nossa Mãe, ajuda-nos a sermos 
verdadeiramente livres e a não nos deixarmos nunca escravizar 
por nada nem por ninguém. Que sejamos capazes de refletir, 
ponderar e discernir todas as coisas em consciência, liberdade 
e responsabilidade, procurando a verdade no equilíbrio entre a 
inteligência e o coração e entre a racionalidade e os 
sentimentos. Maria de Nazaré, Nossa Senhora da Liberdade, 
rogai por nós!  

 



 4ª Feira, 29 de maio de 2024  
Comprometidos com o mundo| Justiça: dar a cada um o que 
lhe é devido  

  
BOM DIA. Hoje tentamos compreender melhor o valor da 
justiça:  
«A justiça consiste na constante e firme vontade de dar a Deus 
e ao próximo o que lhes é devido».   
A justiça mostra-se particularmente importante no contexto 
atual, em que o valor da pessoa, da sua dignidade e dos seus 
direitos, é seriamente ameaçado pela generalizada tendência a 
recorrer exclusivamente aos critérios da utilidade e do ter. A 
justiça, com efeito, não é uma simples convenção humana, 
porque o que é «justo» não é originariamente determinado pela 
lei, mas pela identidade profunda do ser humano. Por isso, 
podemos dizer que todas as leis que não respeitam a dignidade 
de cada ser humano e os seus direitos fundamentais são leis 
injustas.  

(Compêndio da Doutrina Social da Igreja, 201-202)  
 

SONHA | Muitas vezes temos uma visão demasiado rígida da 
justiça, achando que ela serve apenas para julgar e punir 
aqueles que fazem algo de errado. No entanto, a justiça é bem 
mais do que isso, é a capacidade de dar a cada pessoa aquilo 
que ela devia ter por direito: uma vida digna. O que fazes para 
contribuir que os outros tenham uma vida mais digna?  
 
  REZA | Mãe de Jesus e Nossa Mãe, transforma e purifica a nossa 
fé e a nossa vida para sermos verdadeiramente mais humanos 
e filhos no teu Filho. Resgata-nos do pecado e dos nossos vícios, 
renova-nos na justiça e na misericórdia de Deus. Maria de 
Nazaré, Nossa Senhora da Justiça, rogai por nós!  
  



   
6ª Feira, 31 de maio de 2024  

IX DOMINGO DO TEMPO COMUM  
  

BOM DIA. Escutemos o Evangelho que vai ser proclamado no 
próximo domingo na Missa. 
  
Evangelho de Nosso Senhor Jesus Cristo segundo São Marcos  
 

Passava Jesus através das searas, num dia de sábado, e os 
discípulos, enquanto caminhavam, começaram a apanhar 
espigas. Disseram-Lhe então os fariseus: «Vê como eles fazem 
ao sábado o que não é permitido». Respondeu-lhes Jesus: 
«Nunca lestes o que fez David, quando ele e os seus 
companheiros tiveram necessidade e sentiram fome? Entrou 
na casa de Deus, no tempo do sumo sacerdote Abiatar, e comeu 
dos pães da proposição, que só os sacerdotes podiam comer, e 
os deu também aos companheiros». E acrescentou: «O sábado 
foi feito para o homem e não o homem para o sábado. Por isso, 
o Filho do homem é também Senhor do sábado». Jesus entrou 
de novo na sinagoga, onde estava um homem com uma das 
mãos atrofiada. Os fariseus observavam Jesus, para verem se 
Ele ia curá-lo ao sábado e poderem assim acusá-l'O. Jesus disse 
ao homem que tinha a mão atrofiada: «Levanta-te e vem aqui 
para o meio». Depois perguntou-lhes: «Será permitido ao 
sábado fazer bem ou fazer mal, salvar a vida ou tirá-la?». Mas 
eles ficaram calados. Então, olhando-os com indignação e 
entristecido com a dureza dos seus corações, disse ao homem: 
«Estende a mão». Ele estendeu-a e a mão ficou curada. Os 
fariseus, porém, logo que saíram dali, reuniram-se com os 
herodianos para deliberarem como haviam de acabar com Ele.  
  
 



  
 
SONHA | É importante saber que queremos estar ao serviço do 
bem e da salvação da vida humana, em linha com o desejo de 
Deus, tal como se manifesta na vida e mensagem de Jesus; a 
par disso, sabemos que as instituições, sejam elas religiosas ou 
civis, devem também estar ao serviço da vida humana, para que 
possam realizar a missão para a qual nasceram.   

REZA | Reza por alguma instituição que se dedica a fazer o bem 
aos outros.  | Avé Maria… | Nossa Senhora Auxiliadora, rogai 
por nós!  

  
 


